

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Europa-Park rouvre ses portes demain !

Après plus de 6 mois de fermeture, le moment tant attendu est enfin arrivé : Europa-Park lance sa saison estivale 2021 le vendredi 21 mai. C'est grâce à l'approbation de réouverture sous forme de projet pilote par le Landratsamt de l'Ortenau et le Ministère des Affaires sociales du Bade-Wurtemberg qu'Europa-Park peut à nouveau accueillir des visiteurs.

Roland Mack, propriétaire d'Europa-Park, a déclaré : « Nous sommes très heureux de l'approbation en tant que projet pilote et nous sommes impatients d'accueillir à nouveau les visiteurs après une longue période de fermeture. L'année passée, Europa-Park avait déjà démontré que l'exploitation de l'intégralité du complexe incluant le parc de loisirs, les hôtels, les restaurants, l'univers aquatique Rulantica ainsi que YULLBE était possible en respectant un vaste protocole d'hygiène. Le Resort a ainsi compté plus de deux millions de visiteurs en 2020. Nous sommes conscients de la haute responsabilité qui nous incombe dans cette situation, mais nous sommes confiants quant aux perspectives de réouverture. ». Plus de 1 600 spectateurs ont suivi la conférence de presse en live stream au cours de laquelle la famille Mack a dévoilé ce matin les nouveautés de la saison 2021 et le vaste protocole d'hygiène mis en place à Europa-Park. Ce vendredi, le meilleur parc de loisirs du monde ouvrira ses portes à environ 3 000 visiteurs. Durant le week-end de la Pentecôte, jusqu'à 10 000 visiteurs pourront profiter des 15 quartiers thématiques européens dans une ambiance de vacances tant attendue.

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

*Directrice Marketing &
Communication France*
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust / Allemagne
www.europapark.de/presse